



¿Quién traicionó a Ricardo Monreal?

Ayer, el coordinador de los senadores de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) informó que había llegado a un acuerdo con los integrantes de su bancada para aprobar al menos un comisionado del Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI) y que éste pudiera operar.

La historia es larga.

Andrés Manuel López Obrador vetó en marzo los nombramientos de **Ana Yadira Alarcón Márquez** y **Rafael Luna Alviso**, al acusar que fue una negociación entre Morena y el PAN.

El 31 del mismo, concluyó el periodo de **Francisco Javier Acuña Llamas**. Entonces ya no son dos, sino tres las vacantes.

Así no puede operar el instituto.

Luego de la maratónica sesión de 24 horas en la Cámara de Diputados esta semana, donde Morena acabó con el Conacyt, con Financiera Rural, hizo juez y parte a la Función Pública y no quiso aprobar la semana laboral de 40 horas, tenía que pasarlas en el Senado.

Y vino la negociación.

INAI a cambio de votos para aprobar las que necesiten el voto de la oposición.

Monreal medió y, dijo, consiguió un acuerdo.

Lo traicionaron sus coordinados.

De 110 senadores, 43 a favor y 67 en contra.

Y la oposición, encabezada por el PAN, tomó la tribuna.

César Cravioto, protegido de **Claudia Sheinbaum**, encabezó la traición a **Monreal** y a la oposición.

A PAN, PRI, MC, PRD y Grupo Plural.

-Se votó ¿no?, dijo en tono irónico, como si no supiera que el compromiso que hizo público **Monreal** fue un voto a favor, no en contra.

Monreal reconoció que su liderazgo está socavado.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	2	28/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

-Quizá ya obedezcan más a otros actores que a su coordinador, dijo. La tribuna está tomada y hay cita a las 13:00 horas.
-Si Morena había aceptado elegir al comisionado, ¿quién dio la orden de traicionar a **Monreal** y exhibirlo?, se escuchó en **radiopasillo**.

INSISTE ADÁN AUGUSTO

Adán Augusto López mantiene el discurso.
Acusa al Diario de Yucatán de mentir, de tener el alma podrida y de muchos pecados más.
Y no se disculpa.
No reconoce que difamó al periódico al acusarlo de lucrar, de mentir... pero no lo hizo porque sí hubo desmayo, como publicó y como reconoció el mismo **Andrés Manuel López Obrador** al reaparecer en video.
Por el contrario, insiste en seudocolumnistas y los seudoperiodistas.
-No se vale una campaña de odio así, dice, y suelta una de sus acostumbradas frases presuntamente filosóficas:
-Cuidate de quien tiene miel en los labios y ponzoña en el corazón.
-No hubo ningún desvanecimiento, dijo el lunes.
-¿Quién miente, quién es seudo se escuchó en **radiopasillo**?

YASMÍN SE AFERRA AL HUESO

Yasmín Esquivel Mossa no conoce la vergüenza, la dignidad.
Después de que la UNAM concluyó que sí, que plagió la tesis para obtener su grado de licenciatura de la ENIP Aragón -hoy FES-, insiste en aferrarse al cargo, al *hueso*, a la beca.
Y tal como su compañera **Loretta Ortiz**, puesta por **Andrés Manuel** igual que ella, votar a modo lo que le ordenen desde Palacio Nacional.
- Por lo pronto, la esposa del asesor presidencial, **José María Riobóo** se mantiene en el cargo, según su equipo de abogados, se escuchó en **radiopasillo**.